

Diputado Luis Miranda del PVEM se reúne con alumnos del Colegio Miraflores



El diputado Luis Miranda del Partido Verde Ecologista regresó al Colegio Miraflores, donde estudió, para platicar con los alumnos sobre el funcionamiento de las cámaras de diputados y senadores en México.

Durante su charla se centró en explicar la función de los diputados, cómo se eligen y qué se espera de un diputado en nuestro país.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		26-11-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Durante su participación en la semana cultural “Mirapolítica”, organizada por el Colegio Miraflores, el diputado invitó a los jóvenes a perseguir sus sueños, pero principalmente a involucrarse en la política y en la toma de decisiones de México.

Miranda cuestionó a los alumnos acerca de conocimientos del poder legislativo y la forma de gobierno en México.

Receptivos, los alumnos fueron muy participativos y respondieron a las preguntas del diputado, al que también cuestionaron acerca de temas recientes como su voto a favor de la reforma judicial.

Explicó que su voto representó a sus votantes, que lo eligieron porque representa a una coalición que tiene un proyecto de nación llamado el segundo piso de la cuarta transformación.

Entre las inquietudes planteadas por alumnos para el diputado se encuentran cómo ve a México en un futuro para las próximas generaciones, hasta lo que nos espera con las 20 reformas que se prevén por parte de Morena para este sexenio.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/diputado-luis-miranda-del-pvem-se-reune-con-alumnos-del-colegio-miraflores/1686289>

Imagen intermedia

JCS